



Communiqué de presse du 22 septembre 2017

Soutien à Jaime Mariqueo

Déjà au mois de juin dernier, nous avons été averti par Flor Calfunao, membre de la commission Mapuche à Genève, d'un nouveau drame qui s'était passé en Araucanie.

Les frères Mapuche Luis Marileo et Patricio Gonzales avaient été tués par un propriétaire foncier et d'anciens policiers chiliens. Aucune procédure n'avait été entamée par les procureurs et les policiers chiliens ce qui constitue de nouveau un cas de plus parmi les abus et des injustices commis par l'État chilien dans les territoires de la Nation Mapuche.

Quand un grand nombre de Mapuche chercha les dépouilles des deux victimes à la morgue de la ville de Temuco, la police chilienne est intervenue avec des gaz lacrymogènes et des liquides chimiques.

Ces produits chimiques, en plus d'affecter les personnes qui accompagnaient la procession funéraire, ont endommagé certains des équipements vidéo de Jaime Mariqueo qui était présent en tant que reporter pour les différents sites internet Mapuche pour lesquels il travaille d'une manière bénévole.

N'ayant pas les moyens financiers pour effectuer les réparations nécessaires et étant bloqué de ce fait pour ses futurs reportages, il s'est adressé à Auspice Stella pour demander notre soutien financier pour résoudre ce problème.

Afin de lui permettre de continuer à faire son travail, ce qui nous paraît important étant donné son audience nationale et internationale, nous avons décidé de lui octroyer une subvention de 200 Euro.

Voici certains des sites Internet dont Jaime Mariqueo s'occupe:

<http://futatrawun.blogspot.com>
<http://ayi-noticias.blogspot.com>
<http://calfunaopaillalef.blogspot.com>
<http://czonal-lafkenche.blogspot.com/>
<http://abyayalainternacional.wordpress.com>